

An den Gemeindepräsidenten
An die Gemeinderäte
der Gemeinde Dornach

Juraweg 13 und 14

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident Urech!
Sehr geehrte Damen Gemeinderätinnen und Herren Gemeinderäte!

Bei meinem kürzlich Besuch in Dornach fiel mir erneut auf, dass das Haus Juraweg 13 immer noch nicht bezogen und genutzt ist: Es erscheint mir so, dass der Baustopp nunmehr über 4 oder 5 Jahre andauert — Fünf Jahre! Ich erfahre von Freunden, dass etliche Firmen in Konkurs gegangen sind, dass alle Appelle von Freunden und von uns an die Gemeinde offenbar nichts fruchteten: Wie kann es geschehen, dass bei der offensichtlichen Not der betroffenen Firmen, der allgemeinen Wohnungsnot, dem Leid der betroffenen Wohnungseigentümern hier keine Entscheidung der Gemeinde erfolgt?

Dann erfahre ich, dass die Nachbarfamilie immer wieder Einsprüche gegen das Bauvorhaben Juraweg 13 einreicht und dabei selbst zweifelhafte Umbauten in ihrem Haus Juraweg 14 vornimmt. Wie kann ich verstehen, dass eine gut organisierte Gemeindeverwaltung hier keine Lösung dieser Konflikte schafft, wo doch das Andauern ungelöster Probleme fortwährend weiteres Leid und weitere wirtschaftliche Schäden verursacht?

Als deutscher Bundesbürger habe ich eine große Hochachtung für das über Jahrhunderte entwickelte eidgenössische Rechtssystem: Bitte verstehen Sie daher mein Schreiben und meine Bitte um baldige Erledigung dieser offensichtlichen Ungleichbehandlung und Verzögerung!

Mit freundlichen Grüßen

karl-dieter bodack